
 
Les noms féminins terminés par 

-ée, -té, -tée, -tié 
 
 
 
 
à Les noms féminins terminés par le son [e] s’écrivent -ée. 

 
une fée – une randonnée – la purée – une cheminée – une poupée – une soirée 
 
Exception : la clé 
 
Attention !  
 

Certains noms masculins se terminent aussi par -ée : le musée – le lycée... 
 
 
à  Les noms féminins terminés par le son [te] s’écrivent -té. 
 
la fierté – la cruauté – la liberté – l’égalité – la charité – la rapidité 
 
une vérité – une difficulté 
 
Attention !  
 

On écrit -tée pour :la dictée – la jetée – la montée – la portée...ainsi que pour les 

noms qui désignent un contenant comme : une pelletée – une brouettée – une 

assiettée... 

 

à  Les noms féminins terminés par le son [tje] s’écrivent généralement -tié : 

l’amitié – une moitié – la pitié 


